

BAD WALTERSDORF

Für „Herzkinder“ gespendet

2200 Euro brachte das Sommerfest der Heiltherme.

Die Heiltherme Bad Waltersdorf veranstaltet jährlich ein Sommerfest für ihre rund 240 Mitarbeiter. Ein Abend unter dem Motto „Black & White“ wurde heuer beim Buschenschank Thaler am Wagerberg gefeiert. Neben kulinarischem Gaumenschmaus und Livemusik gab es auch eine Tombola. Der Erlös kommt jedes Jahr ei-

nem anderen Sozialprojekt zugute. Heuer freut sich der Verein „Herzkinder Österreich“ über 2220 Euro. „Herzkinder Österreich ist eine Plattform, die Hilfe, Antworten und wichtige Informationen bietet und Betroffenen zu neuem Mut verhilft“, sagte Heilthermen-Geschäftsführer Gernot Deutsch.



Geschäftsführer Gernot Deutsch überreichte den Scheck KK